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El Presidente inicia extendiendo un
caluroso saludo a todos los Honorables
Concejales y a los asistentes al Concejo de
la ciudad y solicita a la Secretaría
General hacer el primer llamado a lista.

El Secretario General procede a .hacer el
primer llamado a lista e informa que han
respondido a lista ocho (08) Honorables
Concejales, por lo tanto no hay quórum
decisorio.

El Presidente decreta un receso de 10
minutos.

El Secretario General procede a hacer la
verificación de quórum e informa que han
contestado a lista once (11) Honorables
Concejales, por lo tanto hay quórum
decisorio.

El Presidente informa que se
una verificación de
segundo llamado a
Secretaría General continuar
del orden del día.

está haciendo
quórum

lista y
más no un
solicita La

con la lectura

El Secretario General procede a dar lectura
al orden del día:

ORDEN DEL DIA

1. LLAMADO
QUÓRUM.

A LISTA y VERIFICACIÓN DEL

2.CONSIDERACIÓN y APROBACIÓN DEL ORDEN
DEL DÍA.

, CONCE-IO DE
....... _ -~- --.. - ---_ --- ..
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3.DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA
REVISIÓN DEL ACTA DE LA PRESENTE SESIÓN
PLENARIA.

4.RIMNO DE LA REPUBLICA DE COLOMBIA
RIMNO DEL DEPARTAMENTO DE SANTANDER
RIMNO DE LA CIUDAD DE BUCARAMANGA.

5.INSTALACIÓN DE LAS SESIONES PLENARIAS Y
EXTRAORDINARIASA CARGO DEL SEÑOR ALCALDE DE
BUCARAMANGA, DOCTOR LUIS FRANCISCO BORORQUEZ
PEDRAZA, SEGÚN DECRETO No. 0063 DE MAYO 1 DEL
2014.

6.LECTURA DE COMUNICACIONES.

7. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.

Bucaramanga, Jueves 01 de mayo de 2014
Rora: 10:00 A.M.

Presidente.
R.C. EDGAR SUAREZ GUTIERREZ

Primer Vicepresidente.
R.C. CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO

Segundo Vicepresidente.
R.C. RAUL OVIEDO TORRA

Secretario General.
FELIX MARINO JAIMES
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2. CONSIDERACIÓN y APROBACIÓN DEL ORDEN
DEL DÍA.

El Secretario General informa que el orden
del día se ha aprobado.

En Secretaría General continúa
lectura del orden del día.

con la

3.DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA
REVISIÓN DEL ACTA DE LA. PRESENTE SESIÓN
PLENARIA.

El Presidente designa ~l
Cleomedes Bello para que
acta.

Honorable Concejal
revise la presente

El Secretario General continúa
lectura del orden del día.

con la

La presidencia va nombrar una comisión para
recoger al señor alcalde por favor,
Cleomedes Bello, Cristian Niño, Wilson
Ramírez González, por favor se designan
para por favor ir a traer el señor alcalde
y se decreta un receso de 5 minutos.

El presidente, señor secretario sírvase a
verificar quorum.

El Secretario General procede a hacer la
verificación de quórum e informa que han
contestado a lista dieciocho ( 1 8 )
Honorables Concejales asistieron a la
verificación del quorum.
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4. HIMNO DE LA REPUBLICA DE COLOMBIA

HIMNO DEL DEPARTAMENTO DE SANTANDER
HIMNO DE LA CIUDAD DE BUCARAMANGA.

Entonación de las estrofas de los
respectivos himnos.

5 . INSTALACION DE LAS SESIONES PLENARIAS Y
EXTRAORDINARIAS A CARGO DEL SEÑOR ALCALDE DE
BUCARAMANGA, DOCTOR LUIS FRANCISCO BOHORQUEZ
PEDRAZA, SEGÚN DECRETO No. ·0063 DE MAYO 1 DEL 2014.

INTERVENCIÓN DEL SEÑOR ALCALDE LUIS
FRANCISCO BOHORQUEZ.
Saludo. En el marco del día del trabaj o y
por supuesto con el saludo a la clase
trabajadora de Colombia y especialmente a
la de nuestra ciudad de Bucaramanga en las
luchas que compartirnos por sus
reivindicaciones por sus mejores
con d i e ion e s s oc i a 1e s ,la bo r a 1e s e n e s e
marco instalarnos nosotros hay un periodo de
sesiones extraordinarias que ha convocado
el gobierno de la ciudad entre otros ternas
tal vez los más fundamentales y
transcendentales de una agenda legislativa,
siendo importante todos los proyectos que
se han cursado por este escenario en estos
2 años, 4 meses, pero sin lugar a duda que
estos dos temas que concitan y resalto el
día de hoy, son tal vez los proyectos y la
tarea legislativa de mayor importancia que
concejo alguno que pueda entregarle a una
ciudad, van a continuar ustedes con ese
estudio dedicado permanente que vienen
desarrollando con el plan de ordenamiento

CONCIUO IfoIF



territorial, con
la planificación
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la planificación, social,

comercial, industrial,

ambiental de nuestro uso de suelo en
nuestra ciudad con la suerte de esta ciudad
que tiene corno anhelos ser una ciudad líder
en Colombia, una ciudad con una visión
sostenible,. poder dejarles a gobiernos,
poder dejarles a ciudadanos el marco bajo
el cual hasta el año 2027 nuestros
gobiernos y nuestros ciudadanos tendrán que
regir su actitud y por supuesto su proceder
en el desarrollo urbanístico y en el
crecimiento de ciudad corno tal han sido
ustedes realmente una corporaclon que ha
demostrado un gran comprom rso y sobre todo
una gran dedicación, cuando anoche sobre
las 9 de la noche terminaba· un concej o de
gobierno y ustedes seguían aquí deliberando
y esta mañana cuando me vengo a instalar
temprano las sesiones extraordinarias y me
dicen el concejo se levantó a las 12 de la
noche de toda su agenda y de todo su
trabajo para el gobierno y para la ciudad
lo que está claro es que se está es
trabajando con mucha constancia, con mucha
permanencia y con mucha dedicación y se
está asumiendo con mucha responsabilidad
cada tema, cada estudio que ustedes van
abordando sobre cada proyecto que ha
iniciativa de ustedes o por iniciativa del
gobierno se ha sometido al estudio del
concejo de la ciudad y por supuesto este
plan de ordenamiento territorial va a
demandar muchas jornadas de trabajo como
las que vienen agotando hasta el momento,
tenernos un límite legal por cronograma,
tenemos 90 días y nosotros queremos que sea
el resultado del concejo, sea el trabajo
del concejo el que protocolice la ciudad y
el que le produzca a la ciudad el nuevo
plan de ordenamiento territorial es tal vez
la mejor demostración de la participación
democrática de la buena interacción entre
el poder ejecutivo y poder legislativo y
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tal vez es el plan de ordenamiento anhelado
aprobado de esa forma un plan de
ordenamiento territorial que tenga que

aprobarse por decreto o que sea una
decisión exclusiva del gobierno, no que en
el seno de la democracia, que en el seno
donde se representa a la ciudadanía de allí
devengue el estudio. y por suptiesto la
aprobación de ese documento pla.nificativo
para la ciudad; sé que ustedes están
haciendo el esfuerzo y sé que lo vamos a
lograr, soy consciente de las inquietudes
ciudadanas que asisten frente a este
documento he recibido delegaciones de uno y
otro sector, soy testigo de espacios como
el cabildo abierto que ustedes organizaron
hace unos días en donde escucharon un
número bastante importante de sectores de
la ciudad soy testigo del esfuerzo de mi
secretaria de planeació·n y de todo su
equipo d~ los espacios de socialización
previos a la presentación del proyecto aquí
en el concejo de la ciudad, tal vez que por
democracia este proyecto podemos decir que
es ejemplo en el país por la participación
ciudadana y por los espacios democráticos
que se han habilitado en el gobierno y
desde el concejo de la ciudad y no vamos a
renunciar a ellos es el mensaje que quiero
traerles hoy, no vamos a renunciar a ellos
vamos a seguir en esa misma dinámica y
vamos a buscar que nuestro equipo de
gobierno acompafte al trabajo del concejo de
la ciudad siga acompaftándolo porque vaene
acompa ñ á ndoLa pero el mensaje a la ciudad
hoyes que esas inquietudes más importantes
que siguen aún en la ciudadanía
manifestándole al concejo, manifestándole
al gobierno esas inquietudes van a ser
escuchadas y deben ser socializadas porque
queremos realmente sacar adelante un plan
de ordenamiento territorial en donde cada
actor entendiendo que tiene que ceder, cada
actor entendiendo que deben haber esfuerzos

CONCEJO DE
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del gobierno, pero deben haber esfuerzos en
los diferentes sectores entre todos podamos
realmente construir ese meridiano que haga

de la actoría de ciudad y de este plan de
ordenamiento territorial un instr~mento que
lo rodeemos lo apoyemos y que lo
cumplamos; ayer estuve en el marco de la
asamblea de CAMACOL, los empresarios de la
construcción de la ciudad, este escenario
quiero compartirles al concejo y a la
ciudad, en su marco de instalación
realmente el mensaje iba orientado al
gobierno y al conce j o de la ciudad, temas
concretos digamos una agenda de un sector
tan importante de la ciudad diría uno bueno
deben haber temas que tienen que ver con el
gobierno y tienen que haber otros temas que
salen por fuera de esa agenda pero les
quiero compartir que un 95% de la agenda
estuvo dividida a la vida y a la dinámica
de la ciudad del gobierno y al concejo de
la ciudad, plan de ordenamiento
territorial, valorización y autoridad
ambiental, esos fueron los tres temas que
marcaron la columna vertebral del encuentro
de los empresarios de la construcción en
estos días que están deliberando en ese
encuentro regional que están desarrollando
en la ciudad de Bucaramanga frente al tema
del plan de ordenamiento territorial que
nos ocupa ahí algun~s inquietudes, ahí
inquietudes, específicamente sobre
obligaciones urbanísticas, ahí inquietudes
en lo que tiene que ver con los planes de
renovaClon urbano y por supuesto reclamando
esa posibilidad, reclamando esa posibilidad
a que nuestra ciudad en donde somos
consientes que no tenemos posibilidad de
suelo, el único instrumento que nosotros
tenemos es el de hechar mano a los planes
de renovación urbano y es un tema, es un
tema que lo entendemos con un sentido
urbanístico moderno y además como una
necesidad de poder realmente 16grar que

DE-- - ....~.-
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Bucaramanga siga creciendo
impuestos no se vayan a otros
porque nos inquieta bastante que

que los
municipios

el

desarrollo de la construcción este
haciéndose en otros municipios del área
metropolitana, pues por supuesto que
bienvenida esa inversión pero nos preocupa
grandemente que nuestra ciudad se pueda
quedar congelada en su posibilidad de
sostenibilidad fiscal y de crecimiento
porque lo que nosotros no habilitemos aquí
a través de las decisiones normativas los
municipios vec i nos harán lo propio y
entonces nosotros tenemos que pensar que
estamos comprometidos con una visión de una
ciudad sostenible que crezca, que le brinda
oportunidades de vivienda y de
habitabilidad a los ciudadanos que quieren
que buscamos y que anhelamos VlVlr en
nuestra ciudad de Bucaramanga que hoy son
muchos más porque es una realidad desde
cualquier ciudad del país, el anhelo de
muchos cuando se le pregunta donde
quisieran vivir, hay una coincidencia de
expresar quisiéramos vivir en Bucaramanga,
por eso aquí en este tema sabemos que
ustedes tienen mucho que comentarle a ese
sector importante de la ciudad, tienen
mucho por compartirle porque tenemos
realmente asegurados para que a partir de
la aprobación del plan de ordenamiento
territorial podamos utilizar esos planes de
renovación urbana que además sería muy
importante que fuera Bucaramanga el pramer
modelo en esos planes de renovacaon urbana
sostenible en el país, yo creo que podemos
lograrlo pronto yo creo que la int~resa del
sector privado para participar en el
desarrollo de estos programas y yo creo que
como todos compartimos la clase media de
Bucaramanga también necesita vivienda,
estamos trabajando por la vivienda de
interés prioritario, la vivienda de interés
social pero esta es la ciudad de mayor
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el país, es la ciudad del
clase media en Colombia
participación de

65
Y

gente tan importante, un gobierno tiene que
tener la capacidad de brindarles respuestas
en su vivienda y entonces para eso
trabajamos nosotros en este plan de
ordenamiento territorial, las demás
inquietudes tienen que ver con puntos de
vista, me reflejaban ejemplos concretos
como decir en el tema de aseguramiento de
siembra de árboles en los diferentes
espacios de ciudad el documento es tan
descriptivo que a veces fija tantos árboles
en tanta extensión y entonces por supuesto
esto es una reflexión que centraron en el
marco de esa discusión de que no era tan
conveniente ir a desarrollar tan
específicamente, tan detalladamente algunos
temas que como la constitución nacional
para los que son abogados, las
constituciones nacionales en países
desarrollados son de 90, 99 artículos y son
digamos compendios de visión de filosofía
con lo más sustancial de lo que debe ser la
estructura de un estado y por supuesto los
derechos de los ciudadanos. y así mismo
también un plan de desarrollo, un plan de
desarrollo entre más extenso sea más
complejo se vuelve y más fácil de violarlo
y más fácil de incumplir, entonces son
temas e inquietudes que yo creo ustedes van
a poder valorar, las Vlenen valorando y que
mi equipo técnico tiene que estar en la
disposición también de apoyar porque
realmente lo que si queremos nosotros es
apuntarle a ser el mejor plan de
ordenamiento territorial y las demás
inquietudes que les asisten al sector,
entonces y porque señalo tanto habiendo
tantos sectores, es que Bucaramanga está
destacándose en las ciudades de mayor
crecimiento y de mayor desarrollo y ese
crecimiento y ese desarrollo lo está está



FOLIO 11
dando en el primer renglón la construcción
y entonces nosotros tenemos que ser muy
consientes de que a sectores que están

impulsando, que están creando empleo
sectores que por promedio de vivienda, una
vivienda lo conversaba ayer con el ministro
de vivienda en la visita que le hicimos a
los planes de vivienda que estamos haciendo
en Bucaramanga, una vivienda genera 4
empleos, si con el gobierno nacional en
estos momentos estamos construyendo 3.200
entonces multiplique cuantos empleos se le
generan a la ciudad, pero además ayer hubo
la buena noticia que también nos va apoyar
en el programa de la fase 11 de la
inmaculada ese terreno que junto con la
policía nacional lo recuperamos terreno que
lo tenían tomado los invasores, entonces
allí también va haber posibilidad de
desarrollar un programa para 810
propietarios que puedan tener 1 ó 2
salarios mínimos, es un nuevo programa que
consolidamos el día de ayer con el ministro
de vivienda de manera pues que este anhelo
de vivienda podría llegar, a los 4000
viviendas en este periodo de gobierno y
sería realmente una meta bastante
importante para cumplirle a la ,ciudad en
materia de vivienda y Sl sacamos adelante
los planes de ordenamiento territorial pues
eso sería una bendición también para darle
una posibilidad a la gente de l¿ clase
media, luego en ese tema yo creo que
ustedes están en la ruta de aprov echarLo
me j or e1 tiempo que loe stán ha c_~endo y
habilitar los espacios para que diferentes
actores de ciudad puedan enriquecer el
desarrollo del proyecto esa es digamos una
posición del gobierno en el sentido que
tenemos que escuchar y los todos que vengan
con argumentos y todo lo que nos demuestre
que es positivo para la ciudad y o ara el
crecimiento de nuestra ciudad a favor de la
planificación pues yo creo que tanto
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gobierno corno concejo estarnos' en la
disposición de escucharlo y de acogerlo.

El segundo terna que nos concita la
valorización pues el concejo aprobó
valorización y el concejo está tornando
decisiones para aliviar esa valorización
esa tal vez es la frase que podernos resumir
a los Bumangueses el motivo de nuestro
encuentro en esta sesión extraordinaria, la
razón de la dedicación de todos ustedes
queridos concejales y por supuesto
trabajando de la mano con el gobi~rno para
generar esa respuesta a 128.000
contribuyentes que queríamos encontrar del
gobierno, queríamos encontrar del concejo
una respuesta en materia de alivios en el
pago de esa contribución cuando lanzarnos la
idea siempre la expresarnos que es una cosa
del concejo y del gobierno y la expresarnos
con una claridad, este es un acuerdo y es
un proyecto para los sensatos, este no es
un proyecto para los necios, para los
nec i os no habrá ninguna alternativa, para
la gente buena que cree en la ciudad y
quiere el desarrollo para Bucaramanga que
saben que estas son obras de progreso y que
entienden que todos tenernos que. hacer un
esfuerzo por nuestra ciudad vamos a
rodearla y esa es una inmensa mayoría de la
ciudad, luego unos pocos necios que no
entienden lo que significa el desarrollo y
el crecimiento de una ciudad sus obras de
movilidad, la posibilidad de ser
competitiva por son obras que hacen
competitiva a la ciudad que permiten atraer
una mayor inversión pues sencillamente para
ellos, para ellos realmente tengo que decir
que ve uno con mucha tristeza que slgan
insistiendo en ternas que la ciudad los ve
equivocados corren el riesgo de quedarse
solos y van a quedarse solos porque este es
un terna que gracias a Dios la voluntad
política de ustedes queridos concejales, la

CGNCEJODE
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expresada por los
día lunes que hoy
de comunicación la

gremios de la
lo registran

expresada por

ciudad el
los medios
la clase

parlamentaria en la ciudad los gobiernos
regionales y los gobiernos locales, el
concejo de la ciudad que tiene la voluntad
política, las asociaciones de ediles, las 2
asociaciones de ediles quienes le
expresaron oficialmente al gobierno el
respaldo, la asociación municipal de juntas
de acción comunal que también hizo lo
propio esta semana que acaba de pasar esas
son las manifestaciones ciudadanas que por
supuesto deben reflejarse en los medios de
comunicación porque no podemos nosotros
generar un mensaje negativo y equivocado,
yo creo que es la oportunidad querido
concejales ·de salir todos y todas a los
medios de comunicación a fijar nuestros
puntos de vista a decir Sl efectivamente es
un esfuerzo porque es un esfuerzo de
pignorar las rentas como lo dice el
decreto, de pignorar la sobretasa y buscar
otras fuentes diferentes a la sobretasa y
la gasolina es un esfuerzo que hace la
ciudad por lograr el desarrollo que lo que
cuesta 310 mil millones de pesos hoy con
los ajustes de los estudios y los diseños
de las obras y que pretendía financiar con
la contribución de los 128.000 personas,
236 mil millones ya no van hacer los 236
mil millones va hacer el 50% y de esos 118
mil millones a 310 mil millones ahí una
gran diferencia y esa brecha por ahora la
está asumiendo el esfuerzo del municipio de
Bucaramanga, por ahora porque Sl el
gobierno nacional cierra esa brecha pues no
quedaran tan pignoradas esas rentas, no
estarán tan sacrificadas esas rentas que
como en m a gobierno, porque en mi gobierno
las encontré pignoradas hasta el 31 de
diciembre del 2015, así están pignoradas la
sobre tasa y la gasolina para metro línea
después del 2000 de ese 31 de diciembre,
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del 1 de enero del 2016
para darle respaldo a
del pago de valorización

seguirán pignoradas
los contribuyentes
pero lo más

importante es que hemos encontrado una
salida señores concejales, que gracias a
Dios hemos encontrado una .salida que yo
creo que eso nos permite realmente darle un
parte de tranquilidad a los ciudadanos,
decirles el concejo está trabajando por los
ciudadanos y está trabajando por el
desarrollo de la ciudad y estamos
trabajando junto con el gobierno en esa
línea, luego vamos a tener, pues era m i.
compromiso y por eso felicito el trabajo
digamos esforzado, dedicado y con mucha
seriedad de ustedes en las seSlones
ordinarias que concluyeron el día de ayer,
ese marco era necesario para poder avanzar
en estas sesiones extraordinarias y poder
oficializar con el cumplimiento de lleno de
los requisitos de este proyecto que esta
radicándose el día de hoy aquí en el
concejo de la ciudad Sln ese trabajo de
ustedes no hubiese sido posible radicar
este proyecto el día de hoy, pero lo
estamos radicando y la opinlon pública
puede saberlo y así pueden contarlo los
medios de comunicación que en el tiempo
reglamentario que tiene la corporación sé
que ustedes van abordar el estudio con
juicio y con responsabilidad, pues queridos
concejales yo comparto la alegría que sé
que la van a compartir miles de Bumangueses
que estamos compartiendo cada uno de
ustedes queridos concejales por poder
generar las propuestas de este orden
grandes y propositivas para la ciudad, les
deseo el mayor de los éxitos de la tarea
legislativa de estos 20, 22 días que vamos
a llevar en este trabajo de sesiones
extraordinarias y por supuesto de esa
manera declaro formalmente instaladas este
periodo de sesiones extraordinarias del

CONCEJO DE
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concejo de la ciudad de Bucaramanga; muchas
gracias.

INTERVENCIÓN DEL PRESIDENTE DEL CONCEJO DE
BUCARAMANGA DR.EDGAR SUAREZ.

Saludo. Alcalde el día de hoy, día del
trabajo instalamos este periodo de seSlones
extraordinarias el segundo periodo' de
sesiones, alcalde el día de ayer Edgar
Suarez cumplía 4 meses, 4 meses de una
tarea que no ha sido fácil agradecido con
Dios porque ya faltan tan solo 8 meses, me
da mucha alegría que falte menos meses de
los que me dieron la responsabilidad, nueve
amlgos para compartir este espacio con
usted señor alcalde con quien nos hemos
unido para trabajar por la ciudad, para
trabajar por el progreso, para trabajar por
ese plan de desarrollo en lo que creímos
todos los concejales, no han sido alcalde
estos 4 meses, pero yo sé que venqrán
tiempo$ mejores y vendrán días peores y
para eso estamos totalmente preparados
porque yo siempre soy una persona que le
doy las gracias a aquellos que me enseñan y
que me han tolerado mi carácter para
poderlo demostrar hoy día como presidente,
alcalde no ha sido fácil el trabajo, porque
los proyectos de acuerdo han dado la
necesidad del trabajo arduo, yo quiero
exaltar a la comisión del plan han
trabajado de forma ardua, yo creo que como
ninguna comisión, hace 6 años que soy
concejal, el trabajo ha sido muy pero muy
fuerte, 474 artículos de los cuales a 'hoy
180 han sido aprobados y faltan todavía
aprobar gran parte, más de la mitad del
proyecto de acuerdo y yo le quiero a la
comisión del plan hacer una exaltación
importante porque han sido juiciosos, han
sido juiciosos en el estudio pero también
ha habido cosas injustas alcalde, el tema
de los cerros orientales que antier nos

r
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perjudico mucho, una cortina de humo una
burbuja que salió del concejo de forma
injusta porque nos tocó a nosotros salir a
defender esa falsedad, que salió del
concejo de forma irresponsable porque a
nosotros la constitución y la ley el pueblo
nos eligió por sobre todo para ser

responsables y para cumplir la constitución
y nosotros debernos ser, tenernos el deber de
la responsabilidad corno concejales yo
entrego una ponencia a un concejal y la
tiene que entregar en el tiempo, no a
destiempo perjudicando la ciudad, yo
entregue ponencias y las entregaron a
destiempo perjudicando el plan de
desarrollo, perjudicando las torres de
exigencia alcalde, debernos que ser
responsables por ese deber constitucional
que nos dio el pueblo de ver supra es un
deber del pueblo, el pueblo está por encima
de cualquier cosa que ocurra en el concejo,
alcalde todos me dieron la dignidad de ser
presidente, muchas gracias concejal por eso
ten gol a po t e s t a d de ·te ne r e 1 mi c r ó f ono y
este espacio y sí, puedo dar quejas me lo
dieron ustedes, muchas gracias, muchas
gracias por esa potestad que me la dio;
alcalde la comisión, alcalde yo fui una
persona víctima de las mayoría del concejo
cuando no habían micrófonos, el micrófono
nos lo daba el secretario, yo fui víctima
de la mayoría del concejo a mí no me daban
la palabra, a mí en las proposiciones no me
las aprobaban, los proyectos de acuerdo no
me los estudiaban y yo acá he dado todas
las garantías, todas las garantías las he
dado alcalde, aquí yo. no le he negado la
palabra absolutamente nadie, y .ahí están
las grabaciones alcalde y ahí está todo
para que usted lo vea, alcalde tenernos un
grupo de personas trabajando por el concejo
de la ciudad, por la ciudad, yo estoy muy
complacido de ese equipo de personas,
concejal Cristian arguello, usted ha sido
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una persona que ha trabajado por la ciudad,
concejal Dionicio, concejal Henry Gamboa ha
tenido grandeza concejal Henry hasta hoy de
pronto producto de esto me disculpa
concejal Henry, discúlpeme,' 'usted ha sido
una persona grande concejal Henry yo le
agradezco por estos 4 meses porque usted ha

demostrado grande za y aye r me preguntaban
por la grandeza, la grandeza la ha puesto
en el recinto usted ha tenido grandeza y se
lo agradezco concejal Henry porque usted ha
sido un a persona que ha tenido grandeza,
entonces alcalde yo en estos 4 meses que
llevo de presidente no ha sido fácil, ha
sido muy difícil, pero no son todos los
liberales alcalde no son todos, no son
todos porque ahí liberales que han sido
decentes, han sido grandes con la ciudad,
el día de ayer no fue fácil, no fue fácil
pero fuimos responsables con la ciudad, los
10 concejales fuimos responsables con la
ciudad, sacarnos adelante los proyectos de
acuerdo, esos proyectos de acuerdo que la
constitución y la ley los designo el pueblo
para p.robarlo y acá los sacarnos adelante
contra toda la grosería que tuvieron contra
el presidente del conceJo en el día de
ayer, pero lo sacarnos adelante, entonces
alcalde felizmente le digo que hoy por
estrado voy a designar la ponencia del
proyecto de acuerdo 022, del proyecto 022
va donde la concejala Martha Antolinez corno
presidenta de la comisión de hacienda y los
ponentes los concejales, Jhan Carlos
Alvernia Vergel y Edgar Suarez Gutiérrez,
van corno ponentes queda designado por la
mesa directiva, alcalde vamos a diligenciar
este proyecto de acuerdo muy rápido así
como Lo neeesita 1a ciudad, así como 1o
necesita su gobierno y así corno lo necesita
todo el pueblo Bumangués y para terminar
con una frase de nuestro sabio de las, Raúl
Oviedo, alcalde encontraremos un camino y
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si no
muchas

lo encontramos
gracias.

lo vamos a crear,

Se declaran
extraordinarias

instaladas
del concejo.

las sesiones

La presidencia
minutos.

decreta un receso de 5

El Secretario General procede a hacer la
verificación de quórum e informa que han
con testado a 1ista qu l nce (.15 ) Honorab1es
Concejales, por lo tanto hay quórum
decisorio.

6.LECTURA DE COMUNICACIONES.

La Secretaría General informa que no hay
comunicaciones.

El Secretario General procede a continuar
con la lectura del orden del día.

7. PROPOSICIONES y ASUNTOS VARIOS

La Secretaría General
proposiciones, por lo
día se ha agotado.

informa que no
tanto el orden

hay
del

La Presidencia procede a levantar la
e informa que se les será informado
se realizara las siguientes sesiones.

sesión
cuando

CONCEJO· •.DE....._._ ...... -- - -_ ..._._~-
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Las anteriores intervenciones se encuentran
grabadas en archivo· de voz computarizado a
la fecha.

Para constancia se firma pa~a su aprobación
en plenaria.

El presidente,
EDGAR EZ GUTIERREZ

FELIX MARINO

El secretario general,

Elaboró: LUCIA BEATRIZ TRISTANCHO

Reviso: CLEOMEDES BELLO VILLABONA


